
 

Verbale riunione del 

Consiglio di Amministrazione 
 

Il giorno 10 (dieci) del mese di agosto dell’anno 2022 alle ore 16.00 circa, presso l’abitazione del 

tesoriere Rozzi, si è riunito, debitamente convocato, il Consiglio di Amministrazione del “Consorzio 

Acquedotto Rurale Rimagna” per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1. Bilancio 2021 

2. Rendicontazione parziale 2022 

3. Lavori in programma 

4. Problematiche perdita Fontanon 

5. Problematiche bollette IREN 

6. Analisi acqua 

7. Pagamenti vari 
 

Sono presenti: 

• Giovanelli Luigi 

• Schianchi Luigi 

• Rozzi Roberto 

• Mavilla Alide 

• Dalcielo Augusto 

 

 

 



 

Sviluppo argomentazioni 

Punto 1 

Sono state controllate tutte le uscite e le entrate del conto corrente del Consorzio, al fine di redigere 

bilancio, da presentare anche durante l’assemblea annuale. 

Le contabili si riservano comunque di verificare i vari conteggi e di fornire apposito allegato 

riassuntivo prima della riunione. 
 

Punto 2 

Analogamente al punto precedente. Il conteggio parziale dovrà essere riferito alla data dell’ultimo 

estratto conto bancario scaricato dalla piattaforma. 
 

Punto 3 

Si espongono le lavorazioni che si intendono eseguire nei prossimi giorni. Nella fattispecie: 

• Sfalcio erbe presa Carvin 

Nei prossimi giorni Luigi G. e Augusto provvederanno ad eseguire l’intervento. 

• Taglio pozzetto cls adiacente la statale 

• Verifiche presa acquedotto Schè 

Occorre preventivamente verificare che la pressione all’interno dell’abitazione di Pia sia 

adeguata. Si potrà quindi procedere alla verifica dei lavori da eseguire per ripristinare 

l’acquedotto (pulizia vasche, possibile recupero acqua Fontana Fredda, ripristino intervento 

di presa). Si eseguiranno tali verifiche dal 22 del mese di agosto. 

• Verifica possibilità di recupero troppo pieno Fontanon installando la vasca (8 mc) smontata 

ai Macion, con esecuzione di un allaccio alternativo al collettore principale. Da valutare nella 

dal 22 agosto ed in funzione del colloquio con incaricati Iren. 

• Si è deciso di far sistemare alcune strade carraie utilizzate maggiormente dalla popolazione. 

A tal scopo si valuteranno diversi preventivi di Ditte della zona e verrà scelta la strada oggetto 



 

di intervento mediante estrazione eseguita durante l’Assemblea annuale tra le seguenti 

opzioni: 

1. via di Fondo 

2. via S.Antonio 

3. via dei Castagni 

4. via Padul Cima 

Valuteremo, in funzione del bilancio annuale e della situazione bollette, la spesa da inserire 

nel bilancio per la trance annuale, da ripetere per gli anni successivi. 
 

Punto 4 

Sono stati esposti tutti gli interventi eseguiti per la ricerca della perdita dei Fontanon, attualmente 

non ancora del tutto eliminata. Grazie ai vari sezionamenti eseguiti, abbiamo potuto constatare che 

la perdita è localizzata nella parte “bassa“  dell’impianto (dall’abitazione di Mavilla Gisella in poi). Si 

rimandano le altre operazioni di verifica quando saranno presenti meno utenti (indicativamente 

mese di ottobre).  
 

Punto 5 

Sono state consegnate due bollette IREN di importo pari a 21000 € circa e 11000 € circa, relative 

rispettivamente alla fatturazione dei consumi dei periodi 2014-2017 e 2020-2022. 

 Carra ha preso contatti con personale IREN ed attualmente siamo in attesa che il nuovo referente 

ci fornisca delucidazioni in merito (in seguito ad invio di documentazione attestante le due richieste 

di perdite occulte: Fontanon 2019 (chiusa) e Fontanon 2021 (ancora aperta)) e fissi un 

appuntamento per un colloquio. Contemporaneamente abbiamo incaricato Dalcielo Donatella di 

informarsi relativamente alla possibilità di non dover pagare la prima bolletta (consumi antecedenti 

due anni dalla fatturazione) e relativamente a due rimborsi eseguiti da Iren all’Acquedotto.  

 



 

Punto 6 

Incaricato Carra di contattare Studio Alfa per l’esecuzione delle prove previste. 
 

Punto 7 

Le spese varie in uscita sono state compensate con l’acconto pascoli Onorato anno 2022, come da 

elenco allegato. 
 

 

Non avendo altro su cui discutere e deliberare, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 17.30 

circa, previa redazione, lettura ed unanime approvazione del presente verbale. 

 
 
                    Il Presidente                                                                                        
 

           


